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Kurztitel  
Unterstützung für den 1.FC Magdeburg bei der Verbesserung der Infrastruktur für den 
Spiel- und Trainingsbetrieb 

 

Der Stadtrat möge beschließen: 
  

1. Der Stadtrat erklärt seine Unterstützung für den 1.FC Magdeburg bei der Verbesserung 
der Infrastruktur für den Spiel- und Trainingsbetrieb.  

 
2. Die Landeshauptstadt Magdeburg prüft dazu die Errichtung neuer Funktionsgebäude für 

den Profi- und Nachwuchsbereich und die Erweiterung der Trainingsplätze analog dem 
Sportzentrum über die Wobau. Der/die Oberbürgermeister*in wird gebeten, dazu die 
Gespräche mit dem 1.FC Magdeburg und der Wobau über die konkreten Konditionen zu 
führen. 

 
3. Der/die Oberbürgermeister*in wird gebeten, mit dem Land Gespräche über die Förderung 

des Nachwuchsleistungszentrums und der Erweiterung der Trainingsplätze zu führen.  
 

Um eine sofortige Abstimmung wird gebeten. 
 
Begründung: 
Spätestens mit dem Aufstieg in die 2.Bundesliga wird es für den 1.FC Magdeburg die notwendig 
die Infrastruktur für den Spiel- und Trainingsbetrieb zu verbessern. Dazu müssen in der Nähe des 
Stadions neue Funktionsgebäude errichtet und die Trainingsplätze erweitert werden.  
 
Für den Profibereich der 2. Liga benötigt der Verein dringend ein Funktionsgebäude (Schuh- und 
Sportgerätelager, Toilettenanlage, Duschen, Sportmedizin, Physioraum, Umkleide- und 
Besprechungsräume) direkt hinter dem Stadion. Zur Verbesserung der Nachwuchsarbeit wird der 
1.FC Magdeburg eine U23 Mannschaft neu aufstellen. Für den erweiterten Nachwuchsspiel- und 
Trainingsbetrieb wird ein Gebäude als Nachwuchsleistungszentrum (Schuh- und 
Sportgerätelager, Toilettenanlagen, Duschen, Sportmedizin, Physioraum, Umkleide- und 
Besprechungsräume, etc.) benötigt.  
 
Bei der Errichtung des Sportzentrums hat es sich bewährt, das Projekt über die Wobau realisieren 
zu lassen. Daher sollte das für die neuen Gebäude ebenfalls geprüft werden. 
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